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Primera Bici
Ferraresi y Sierra

encabezaron la entrega
de bicicletas a través del

programa municipal
"Tu Primera Bici" a todos

los alumnos de las
escuelas primarias

públicas de la Ciudad
Pág. 13

AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Más Obras
Mussi y López inauguraron

obras de mejora y
construcción en las

primarias 27 y 33. Y se
anunció que está en
proceso licitatorio la

pavimentación de calle 22
entre Camino General

Belgrano y Ruta 36
Pág. 15

Con una caravana que recorrerá la avenida Mitre,
el nuevo Obispo de Avellaneda - Lanús dará
inicio al ministerio episcopal este viernes 24

'Maxi' de caravana
para arrancar su Obispado

Pandemia: Nuevos protocolos en el uso del
tapaboca, nuevos aforos, y menos restricciones

Chau barbijo

Ahora a
la escuela
los días
sábados

Chornobroff participó
en la presentación
del proyecto "Casas

de la Provincia"

Más familias
berazateguenses

tramitaron el
Bien de Familia

Entrevista al titular de la Anses Quilmes, principal referente
local de la Jauretche, y el hombre de Anibal Fernández en el distrito

Matías Festucca:
"Nuestra responsabilidad es ir
a buscar cada voto que se perdió"

El 'Colo' Santilli
nuevamente en
Bernal Centro
de la mano

de Martiniano

Mayra Mendoza con comerciantes de
la Peatonal Rivadavia para poner en
valor la zona e impulsar el consumo

mailto:elsuburbano@speedy.com
mailto:info@elsuburbanodigital.com
www.elsuburbanodigital.com.ar
mailto:info@laboratoriodrawer.com


Miércoles 22 de Septiembre de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

EL SUBURBANO

2

• Director Periodístico: Adrián Di Nucci
• Jefe de Redacción: Pablo Rossi
• Redacción: Cristián Tomassi, Pedro Cintionelli, Juanpi Pesce,
 "Oski Mumbe", Soledad Olivar, "Keko", Alejandro Martínez.
• Departamento de Publicidad: Carlos H. Di Nucci
• Registro INPI: Nro 2282376
• TelFax Redacción: 4224-1354 // 154-427-3971 (WhatsApp)
• E-mail: elsuburbano@speedy.com.ar  // Web: www.elsuburbanodigital.com.ar

El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios
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Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Nuevas medidas como consecuencia del análisis de la situación epidemiológica

El protocolo hacia "la vida que queremos"
arranca con el uso del tapaboca y aforos
A partir de este momento por instrucción del Presidente y el Jefe de gabinete

de ministros los ministerios de Salud, Turismo y Deporte, Interior,  Segu-
ridad, Cancillería, junto con las 24 jurisdicciones y los expertos, traba-
jaremos  junto con Legal y Técnica para, a través de una DA en los próximos
días  y con la renovación del DNU y la DA de fronteras  hasta el 1 de octubre
avanzar en esta línea:
• Se levanta la obligatoriedad de uso de tapaboca al aire libre cuando estamos
circulando en forma individual, burbuja en todos los casos cuando NO haya
aglomerado de personas. Continúa siendo obligatoria en lugares cerrados
(aula, cine, teatro, ámbitos de trabajo, transporte público, espectáculos y
eventos masivos) y al aire libre cuando hay aglomerados de personas.
•  Reuniones sociales sin límites de personas cumpliendo las medidas de
prevención, tapabocas, distancia y ventilación.
•  Aforo del 100% en actividades económicas, industriales, comerciales, de
servicios, religiosas, culturales, deportivas, recreativas y sociales en lugares cerrados manteniendo las medidas de prevención, tapaboca,
distancia y ventilación.
•  Autorización de viajes de jubilados y jubiladas, egresados y egresadas y principales de estudiantes o similares siguiendo los protocolos
recomendados.
•  Autorización de discotecas con aforo del 50%, con esquema completo de vacuna (14 días previos al evento). ES LA ACTIVIDAD DE MAYOR
RIESGO, TENIENDO EN CUENTA LA VARIANTE DELTA
• Salones de fiestas, bailes o actividades similares: habilitado para personas que acrediten esquema completo de vacuna (14 días previos al
evento) o una dosis más test diagnostico (PCR o Antígeno) negativo dentro de las 48 horas previas al evento. *Protocolo especial para las
fiestas de 15 o para menores de 17 años mientras avance la vacunación en los y las adolescentes*.
•  Eventos masivos de más de MIL (1000) personas. A partir del 1 de octubre se habilita con aforo del 50%, y se trabajará con los actores
involucrados el protocolo específico en relación a los requisitos.
•  Apertura gradual y cuidada de fronteras: FECHAS ESTIMADAS A COORDINAR CON MIGRACIONES, ANAC y otras autoridades.
  24 de septiembre: eliminación del aislamiento a argentinos, residentes y extranjeros que vengan por trabajo y estén autorizados por la
autoridad migratoria.
•  1 de Octubre: autorización ingreso de extranjeros de países limítrofes sin aislamiento. Apertura de fronteras terrestres a pedido de gobernadores
(con corredores seguros aprobados por la autoridad sanitaria con cupo definido por la capacidad de cada jurisdicción).
• Entre el 1 de octubre y 1 de noviembre incremento del cupo de ingreso progresivo en todos los corredores seguros, aeropuertos puertos y terrestres
•  1 de noviembre se autoriza ingreso de todos los extranjeros
• Se solicitará para el ingreso al país:
-Esquema de vacunación completo, con fecha de última aplicación por lo menos 14 días previos al arribo al país.
-Test de PCR negativa en las 72 horas previas al embarque, o antígeno en el punto de ingreso hasta que defina la autoridad sanitaria
-Test de PCR al día 5 a 7 del arribo hasta que lo defina la autoridad sanitaria
Aquellas personas que no presenten esquema de vacunación completo incluyendo los menores deberán realizar cuarentena, test de antígeno al
ingreso, y test de PCR al día 7.
Al momento de alcanzar el 50% de la población completamente vacunada: se dejará de realizar test de antígeno al ingreso (salvo los no
vacunados) y PCR al día 5-7 y se podrá levantar el cupo. Ya de esta manera se minimiza el impacto del aumento de hospitalizaciones y muertes.

Kicloff: "La
primavera

será de
salida de la
pandemia"

  El gobernador bonaerense, Axel
Kicillof, anunció este martes que
la provincia de Buenos Aires se
plegará a todas las nuevas aper-
turas vinculadas a actividades,
aforos, viajes, eventos masivos
y fronteras que comunicaron es-
ta mañana la ministra de Salud,
Carla Vizzotti, y el nuevo jefe de
Gabinete, Juan Manzur, desde la
Casa Rosada. "Vamos a tomar to-
do lo que anunció el Gobierno
nacional, vamos a tener una pri-
mavera de aperturas y de salida
de la pandemia. Hoy tenemos un
gran alivio de la angustia, de la
tristeza y las dificultades de la
pandemia. Hoy mismo vamos a
enfocar los esfuerzos con un
nuevo gabinete en la recupe-
ración de todo lo perdido",
sostuvo Kicillof.
  En ese sentido, en línea con las
nuevas flexibilizaciones en
materia sanitarias en las que
avanzó el Gobierno nacional, el
Gobernador  señaló: "Llevamos
17 semanas en caída de casos de
coronavirus, 95% menos que el
pico de la segunda ola, tenemos
una incidencia de casos de 35
cada 100 mil habitantes, nunca
llegamos a niveles tan bajos
desde mayo de 2020", puntualizó
el ministro de Salud, Nicolás
Kreplak.
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Mayra Mendoza con comerciantes de la
Peatonal Rivadavia: "Trabajamos  para poner
en valor esta zona e impulsar el consumo local"
Acompañada por la secretaria de la Agencia de Fiscalización y Control Comunal, Alejandra Cordeiro;

su par de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Cecilia Soler, y el subsecretario de Producción y
Empleo, Paul O'Shanghnessy, la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, se reunió con comerciantes
del Paseo Rivadavia con el objetivo de trabajar y poner el valor el área comercial.
  "Charlamos con comerciantes del Paseo Rivadavia sobre distintas propuestas que nos presentaron
y se mostraron muy contentos con las nuevas flexibilizaciones que anunció el Gobierno Nacional. En
línea con estas medidas, hablamos sobre el proyecto del centro comercial que planificamos para poner
en valor esta zona e impulsar el consumo local", sostuvo Mayra.
  En tanto, Cordeiro indicó que "este desayuno es para seguir trabajando en nuevas medidas en el
marco de la reactivación económica. Recibimos las inquietudes y propuestas de los comerciantes y les
contamos los proyectos que hay para el centro de Quilmes".
  Mientras que Soler expresó que trabajaron "sobre el proyecto de puesta en valor que tememos para
el Paseo Rivadavia y los espacios emblemáticos de nuestra ciudad, como la plaza Yrigoyen; el entorno
de la estación de Quilmes, junto a Nación; la Manzana Histórica y la EMBA. Pero queremos completar
esta intervención con una mejora del Paseo Rivadavia, para hacer un recambio del equipamiento, de
las luminarias y del solado. La idea es hacerlo en el marco de un concurso de ideas en el que participen
profesionales de la ciudad y que aporten proyectos de este espacio tan emblemático como el Paseo
Rivadavia y hay muy buena predisposición para avanzar con esto".

El titular de Joyeros y presidente del Paseo Comercial Quilmes Centro, Alberto Gerkovich, explicó que "pudi-
mos manifestarnos y escuchamos sus propuestas, por lo que nos vamos contentos de poder hablar de las
dificultades y de las cosas que están bien hechas. Nos sentimos muy cómodos por poder expresarnos y
vamos a repetir estos encuentros para encontrar soluciones para que Quilmes esté cada día mejor. Ahora
vamos a transmitir al resto de los socios este encuentro para que se sepa lo conversado y las cosas que se
planificaron a futuro".
  Por su parte, Claudio Denovitzer, propietario de El Sabor Artesanal-Sabrosísimo, e integrante de la comisión
del Paseo Comercial Quilmes Centro, afirmó que "estoy muy conforme, fue una reunión muy productiva.
Hablamos de un montón de temas y ojalá podamos avanzar en ellos. Reconocemos todo lo que se hizo y
estamos contentos que desde la Municipalidad hayan reconocido lo que falta".
  Estuvieron también presentes en el desayuno por parte de los comerciantes, Gloria Peralta, del Palacio del
Jamón; Mariana Turqui, de la Asociación Española; Melisa Floridia: Maxidescuento; Valeria Álvarez, de
Sweet y Marcelo Ponce, de Bar Ponce.
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¿Será por cábala?: Santilli
y Martiniano otra vez dialogaron
con comerciantes de Bernal
El candidato a diputado nacional por Juntos, Diego Santilli,
recorrió este lunes el centro de Bernal acompañado por el
candidato a diputado por la Provincia de Buenos Aires,
Martiniano Molina. En la visita del lunes, dialogaron con
vecinos y comerciantes de la zona, quienes les expresaron
su preocupación por temas coyunturales críticos, "tales
como la inseguridad y la falta de empleo, que redunda en
una baja actividad económica", señaló Santilli. Cabe
recordar que Santilli habia estado en Bernal Centro diez
días antes de las PASO, también junto al ex Intendente.

Alegría por la designación de
Cristina Alvarez Rodríguez y la
primera visita oficial a Quilmes
Conocido el nombramiento de la flamante ministra de
Gobierno Bonaerense, Cristina Alvarez Rodríguez, en el
distrito varios celebraron la designación. Uno de ellos fue
el subsecretario de Obras Públicas local, Sebastián García,
quien semanas atrás organizó un almuerzo con la flamante
Ministra y la intendenta Mayra Mendoza, donde junto a
cooperativistas compartieron un asado en la localidad de
Ezpeleta. Asimismo, trascendió que tras la asunción que
se producía al cierre de esta edición, Alvarez Rodríguez
dijo que Quilmes será la primera ciudad que visitará.

UNQ: No docentes, ganó Miranda
Comenzaron las elecciones de claustro en la Universidad
Nacional de Quilmes. Para respetar las reglamentaciones
covid, la Casa de Altos Estudios separó semanalmente el
acto eleccionario de cada uno de los claustros. No
docentes votó horas atrás en la que se impuso el Frente
de Unidad No Docente, espacio que tuvo el apoyo del
Sindicato ATUNQ, y en la que se impusieron los
Consejeros Superior Titulares Marcos Miranda y María
Soledad González. La semana entrante continuará con
Graduados que empezará el lunes 27 al jueves 30, y desde
el martes lo hará el Claustro Estudiantil.

Participá de la creación del logo del
Sitio de la Memoria Ex Pozo de Quilmes
Bajo el título "Recorrer la Memoria, sembrar Verdad y co-
sechar Justicia", el Consejo del Sitio para la Memoria,
Defensa y Promoción de los Derechos Humanos -Ex Centro
Clandestino de Detención Pozo de Quilmes- convoca a un
Concurso para el desarrollo del manual de marca del
isologotipo.
Presentación del 16 de septiembre al 31 de Octubre 2021 los
interesados podrán entregar sus trabajos.
Bases y condiciones en:
h t t p s : / / d o c s . g o o g l e . c o m / d o c u m e n t / d /
1A6BQPDv5hzPPcN0v7d9Y81V7UNID6jlO6fLIfsUcgH8/
edit?usp=sharing
Información y consultas en: quilmesmemoria@gmail.com

Mayra destacó el trabajo conjunto con Provincia
para que las escuelas "sean espacios más seguros"
Acompañada por la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Cecilia Soler, y su par de Educación, Joaquín

Desmery, la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, visitó la Escuela Primaria Nº 75 de Quilmes Oeste, donde
conversó con integrantes del equipo directivo, docente y de la cooperadora sobre las mejoras que la institución
necesita.
  "Avanzamos en la planificación de obras para la institución, después de que Analía, integrante de la cooperativa,
me contara sobre las mejoras que necesitan hacer en el colegio. Con el apoyo provincial estamos mejorando la
infraestructura de las escuelas para garantizar espacios más seguros para la comunidad educativa", aseguró Mayra
Mendoza.
  Mayra y Analía se conocieron en la reunión que encabezó la Intendenta días atrás en el barrio Marengo, de Quilmes
Oeste, donde la vecina le pudo contar todos los reclamos que desde hace años la comunidad educativa de la zona
viene realizando para tener mejores condiciones edilicias en este establecimiento al que asisten 449 estudiantes.
  Hasta el momento en el marco del programa Escuelas a la Obra se están llevando adelante trabajos de refacción y
puesta en valor, ya sea en obra o en proceso licitatorio en más de 150 establecimientos educativos de los 185 que
tiene del distrito. Allí se realizan tareas integrales de infraestructura (techos, aulas, pintura, etc.) e instalaciones
eléctricas y de gas, entre otros trabajos.
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- Vos como principal referente de la agrupación de Aníbal Fernández en el distrito, cuál es
la evaluación que haces de su llegada al gabinete nacional, y cuáles son tus expectativas?
- Es una reivindicación política y una enorme responsabilidad cuando el presidente y la
vicepresidenta te convocan a semejante tarea.  Aníbal tiene una capacidad y un conoci-
miento en gestión  que es lo que necesitamos en este momento.
No es casual que sea el Ministerio de Seguridad, una de las problemáticas más reclamadas
por toda la sociedad.
Todos conocen la impronta y la capacidad de trabajo de Aníbal. Sobre las expectativas,
tenemos que seguir trabajando para salir de esta crisis económica que generó el  macrismo
y a la que después se le sumó la pandemia.
- Conociendo la relación que tenés con el flamante ministro, ¿cómo evalúan la relación
actual Alberto - Cristina después de todo lo que se habló y dijo?
- Me parece sano para la democracia que esos debates se den de cara a la participación
ciudadana. Entendimos que a la gestión le faltaba ese toque peronista de Perón - sonríe. .
Estoy  seguro que Cristina y Alberto harán todo lo que esté a su alcance para que cada
argentino viva mejor, viva bien, es nuestra esencia peronista.
Fue claro Alberto cuando remarcó que 'cuando el macrismo  pierde elecciones se enoja con
el pueblo,  en cambio cuando nos toca perder nos enojamos entre nosotros'. Nunca para el
peronismo la gente se equivoca. Si no tuvimos el resultado esperado es porque no logramos
interpretar en este momento las preocupaciones y necesidades de nuestro pueblo. Y eso
es lo que tenemos que revertir.
Nadie tiene dudas de las consecuencias de los 4 años del macrismo. Entiendo las preocupa-
ciones actuales de la gente, pero nunca debemos olvidar que Macri endeudó el país,
generó miles de despidos, cerraron cientos de pymes, hubo aumentos indiscriminados
gas, luz y agua.
Existió un plan deliberado para romper todos los controles del Estado, esa política produjo
la falta de control en los precios.
- ¿El aterrizaje en Nacion de Anibal podría cambiar algo el mapa político del oficialismo
en lo local, más allá de los cambios de gabinete que se conocieron?
- En Quilmes conduce la intendenta y compañera Mayra Mendoza. Nuestro rol es estar
para lo que necesite la gestión y eso hacemos cada día, estamos donde se necesita. Imagínate
que vengo del anibalismo, no conozco otra cosa que trabajar, trabajar y trabajar. En esta
etapa hay que redoblar esfuerzos, no es solo una elección legislativa, el 14 de noviembre
van a confrontar dos modelos, el que incluye y suma derechos y el que cree que este país
tiene que ser para pocos.

Entrevista al titular de la Anses Quilmes, principal referente local de la Jauretche, y el hombre de Anibal Fernández en el distrito

Matías Festucca: "Nuestra responsabilidad
es ir a buscar cada voto que se perdió"

Quienes somos militantes políticos tenemos que tener en claro que nuestro compromiso
tiene que ser 24 horas por día los 7 días de la semana. Sino no es así, como dice Cristina 'que
se busquen otro laburo'...
- ¿Cómo es la relación de tu sector con Mayra? Intercambian ideas de gestión, proyectos?
Somos un solo equipo con responsabilidades diferentes. Mayra gestiona  para Quilmes
una inmumerable cantidad de obras y recursos para nuestro distrito. Es una tarea titánica.
Nuestra labor debe ser que cada vecino conozca ese trabajo. Como dice Aníbal "salir a la

Sigue en la página 6

Es una reivindicación política y una enorme responsabilidad cuando
el presidente y la vicepresidenta te convocan a semejante tarea.
Aníbal tiene una capacidad y un conocimiento en gestión
que es lo que necesitamos en este momento, dijo Festucca
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En Quilmes, de las 22 listas sólo
quedan 6 para las Generales

Seis son las listas que en Quilmes superaron el piso del 1,5% impuesto en las PASO. Nóminas que
competirán en la General de Noviembre para la renovación de legisladores que se producirán en la
Concejo Deliberante: Juntos, Frente de Todos, Avanza Libertad, el Frente de Izquierda y de Trabajadores,
Frente Vamos con Vos y Valores para mi País.
  Escrutadas más del 96% de las mesas, Juntos logró en Quilmes una diferencia de 7 puntos en la sumatoria
de los dos candidatos que disputaron la interna: 42%. El Frente de Todos con 35,2% y el Frente de Izquierda
se ubicó como tercera fuerza con el 5,7%.
  En cuarto lugar quedaron los liberales de Avanza Libertad con 4,8%, seguidos del partido de Florencio
Randazzo, Vamos Con Vos (3,5%) y en último lugar quedó el espacio de Cinthia Hotton quiénes lograron el
1,6% de los votos con su candidato local.
Internas partidarias
  En Juntos se consagró ganador Ignacio Chiodo (que iba acompañado de Martiniano Molina y Diego
Santilli) quién obtuvo el 71% de los sufragios contra el 29% del sector de Fernando Pérez (Manes).
  En el Frente de Izquierda, la joven Carla Villani logró el 82,4% de los votos contra el 17,6% de Olga Villareal.
Mientras que los liberales de Avanza Libertad, la precandidata Estefanía Albasetti tuvo la interna más
reñida, imponiéndose por el 59% a Nicolás Carlos, que obtuvo el 41%.
  En Vamos con Vos, el reconocido médico Fernando de Grossi hizo lo propio contra Sergio Pintos y triunfó
con el 61%.

Viene de la página 5

Matías Festucca: "Nuestra responsabilidad es ir a buscar cada voto que se perdió"
cancha y pedir la pelota". En cada esquina, en cada sociedad de fomento, en cada club, en cada rincón de nuestra ciudad. Los vecinos de Quilmes tienen que saber todo lo que se está
haciendo para transformar nuestro  distrito. El Frente de Todos tiene el volumen político y moral para afrontar cualquier desafío, que no es únicamente ganar las elecciones en
noviembre. Nuestro principal objetivo es que nuestro pueblo vuelva a vivir mejor, ya lo hicimos una vez y lo vamos a volver a lograr.
- Después de casi dos años al frente de la Anses Quilmes, Como evalúas tu gestión? Estas conforme y cómodo?
Es un orgullo trabajar en Anses, te da un aprendizaje integral sobre políticas públicas y seguridad social, es un ejemplo a nivel latinoamericano. Es un organismo público, con
trabajadores y trabajadoras con mucha vocación y responsabilidad. Me tocó asumir en plena pandemia, y la batería de políticas para contener la economía social salen de Anses,
entonces lo afrontamos con la estrategia de lograr que llegue a todos los vecinos. Ahora en articulación con el Municipio de Quilmes estamos en cada Quilmes Cerca, pero además
tratamos de acercarnos donde nos piden para lograr que todos nuestros vecinos tengan una solución.
La primera condición que me enorgullece es la de ser militante de un proyecto nacional y popular. Como decía Néstor Kirchner "somos gente común con responsabilidades impor-
tantes".
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El Centro de Gastroenterología "Sagrado
Corazón de Jesús" sigue incorporando
tecnología de punta en materia de salud,
convirtiéndolo en único en la zona sur
El reconocido Centro de Gastroenterología Sagrado Corazón de Jesús" (Brandsen 434,
Quilmes), que dirige el prestigioso médico Edgardo Giménez, sigue incorporando
tecnología de punta en materia de salud. Y esta vez fue el turno del nuevo equipamiento
FibroScan, un novedoso sistema de salud único en toda la región.

¿Qué es el FibroScan, de qué se trata?
FibroScan es la solución no invasiva de referencia estándar para el manejo integral de la salud del
hígado. Se llama no invasivo ya que nada entra en su cuerpo. FibroScan envía un pulso de energía
a su hígado, que le dará a su médico información importante sobre la salud de su hígado.
¿Por qué necesito un examen de hígado con FibroScan?
La salud del hígado es de vital importancia independientemente de sus necesidades médicas.
Como tal, el personal médico desea realizar un examen rápido para asegurarse de que no tenga
daño hepático.
Estos equipos están diseñados para su uso en un consultorio médico con el objetivo de medir la
rigidez hepática y la atenuación del ultrasonido en pacientes con enfermedad hepática.
¿Porqué es importante la salud del hígado?
Situado en el lado derecho, en la parte superior derecha del abdomen, el hígado es el órgano
sólido más grande de su cuerpo y uno de los que más trabaja. Su hígado tiene 3 funciones
principales: - limpia su sangre, - produce un importante líquido digestivo llamado bilis, - almacena
energía en forma de azúcar llamado glucógeno.

"En dos años ordenamos el
servicio de recolección de
residuos domiciliario de
Quilmes", dijo Adrián Pérez
Me voy con el orgullo de ha-
ber ordenado el sistema de
recolección de residuos do-
miciliario del Municipios de
Quilmes. Responsabilidad
que de no haber sido por la
decisión política de la com-
pañera Intendenta Mayra
Mendoza el GIRSU (Gestión
Integral y Residuos Sólidos
Urbanos) no hubiese avanza-
do y llegado a todos los ba-
rrios de Quilmes. A todos. Prin-
cipalmente aquellos que fue-
ron olvidados y abandona-
dos, por la gestión anterior.
Los números demuestran
con hechos el trabajo que hi-
cimos con el esfuerzo de cada uno de los compañeros recolectores.
Esfuerzo que las planillas del CEAMSE no dejan mentir.
Cuando asumimos la gestión al frente del GRISU encontramos los
elementos de trabajo destruidos. Sólo 12 camiones compactadores
funcionaban de los 40 necesarios para trabajar. Hoy la flota municipal
está en óptimas condiciones y el servicio en funciones las 24 horas
del día en las 80 zonas.
Y como buen inconformista que soy, siempre fuimos por más. Incre-
mentamos la cantidad de toneladas de basura recolectadas y el ahorro
generado en kilometraje y dinero a las arcas municipales, en
comparación entre el 2019 y el 2020, recolectamos durante la pandemia
de coronavirus 11.435 toneladas (9.04%) más en el año. Y se redujo la
cantidad de viajes en 2.966, recorriendo 59.097 kilómetros menos,
generando una reducción económica a favor de la Gestión Municipal
de 3.292.288.95.- pesos.
Más allá de los números y del crecimiento en la prestación, nos pone
orgullosos haber llegado con el servicio a barrios que nunca tuvieron
recolección de residuos. Trabajo que realizamos en barrios olvidados
como en La Matera, El Emporio del Tanque, Km 13, Papa Francisco,
Becker, Barrio Primavera (La Cañada), donde nunca se había
recolectado una sola bolsa de basura.
Eso si nos pone orgullosos de decir que hemos ampliado derechos.
Que la gestión de la compañera Mayra Mendoza genera equidad e
igualdad en cada barrio quilmeño, por un Quilmes más limpio.
Es por eso, que en estos casi dos años de trabajo hemos dado todo
para mejorarle la calidad de vida al vecino. Gracias a los vecinos, a los
compañeros municipales, y fundamentalmente a la compañera
Intendenta Mayra Mendoza que siempre estuvo al lado del trabajador
para darle más gestión y servicios a la comunidad. Y desearle lo mejor
al compañero Roberto Gaudio, flamante Secretario, que estoy seguro
continuará la labor iniciada, y seguirá mejorando día a día lo que
venimos haciendo, para poder terminar este primer mandato de nuestra
Intendenta Mayra Mendoza siendo la mejor recolección de residuos
en la historia de Quilmes.
Hoy nuevas responsabilidades hacen que deba dar un paso al costado.
Pero me voy con el sentir de que en estos dos años mis vecinos
pudieron recuperar la gestión municipal del servicio de recolección
de residuos domiciliarios que le habían quitado.
¡Gracias!
Adrián Pérez - Ex Subsecretario de la Municipalidad de Quilmes
Gestión Integral y Residuos Sólidos Urbanos
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Denuncian a la Directora de Flora y
Fauna por perseguir trabajadores del
Parque Pereyra y ECAS en Berazategui
Trabajadores del Parque Provincial

Pereyra Iraola y dependencias aleda-
ñas repudiaron a la Directora de Flora
y Fauna, Marina Reyes "por los des-
cuentos de más de medio sueldo por los
ausentes inventados desde la dirección
a dos compañeros de la ECAS", donde
además denunciaron que "la perse-
cución por afiliación y por hacer uso
de un derecho laboral como lo es parti-
cipar de las asambleas de los trabajado-
res".
  Los trabajadores advirtieron que esta
funcionaria "con el consentimiento de
la Directora  de Personal Verónica Cú-
neo y del  Director General de Adminis-tración, Nicolás Witwer ante un sistema de trabajo en burbujas que
continúa en todas las dependencias del territorio del Parque están solicitándole solamente a estos dos
trabajadores perjudicados por los ausentes y descuentos que cumplan régimen total de 48 horas, vulnerando
lo que sería una medida sanitaria y no haciéndolo por la vía legal administrativa. sino por medio de
matones, ilegalmente y en forma amenazante. Sometiendo a violencia permanente a los trabajadores".
  La asamblea votó por unanimidad que los trabajadores vuelvan al régimen laboral normal todos juntos y
que no aceptaran indicaciones fuera de la comunicación administrativa legal por parte de las autoridades
inmediatas superiores correspondientes.
  Asimismo, señalaron que "los incumplimientos del Director Provincial Germán Linzer  a todo lo solicitado
por esta área de trabajo que son innumerables;a lo cuál los trabajadores le  decimos que los errores
administrativos de los funcionarios de las sucesivas gestión". "Denunciamos a los funcionarios de la
gestión como misóginos por que la dependencia más perseguida es la única a cargo de una mujer. La única
encargada que jamás fue escuchada ni convocada a una mesa de trabajo", agregó el durísimo comunicado.
DARLE DIGNIDAD AL PARQUE
  Hoy el Parque Pereyra Iraola parece abandonado a la buena de Dios con todo tipo de irregularidades, un
hecho que El Suburbano viene marcando e informando hace tiempo, por ello además los trabajadores
solicitaron "que el Parque en su totalidad, respetando la Ley de expropiación, debe estar bajo la órbita de
un solo organismo como fue siempre y que  en forma urgente las máximas autoridades Provinciales deben
trabajar en pos de revertir esta situación irregular en la que está inmerso desde el año 2008, y que de no
corregirlo cada vez será peor el estado de crisis y deterioro de todo tipo de derechos a trabajadores,
derechos de las personas, de los animales, de los bienes comunes y otros".

Paso a paso, la UNQ
retoma la presencialidad
en varias de sus áreas

El rector de la Universidad Nacional de Quilmes, Alejandro Villar,
aseguró que comienza la presencialidad en varias áreas de la Casa de
Altos Estudios.
  Luego del encuentro mantenido con el gobernador Axel Kicillof, Villar
explicó que "estamos planificando la vuelta presencial lentamente, y
con mucho cuidado de la actividad presencial. La UNQ tiene la ventaja
de tener aulas grandes y espacios abiertos, pero tiene la característica
de que son muchos alumnos, y hay que mantener el aforo dentro de las
aulas. vamos a priorizar todas las actividades que tienen que ver con las
prácticas, sea en Laboratorio, Enfermería, terapia Ocupacional,
Comunicación Social, que no se pudieron realizar durante la pandemia.
Luego comenzaremos con cursos con pocos estudiantes, que permitan
garantizar el aforo; y los cursos más numerosos veremos qué estrategias
organizamos, para ir rotando, armando burbujas. la idea es ir lentamente,
pero regresar a la presencialidad".
  "La idea es priorizar las prácticas para los estudiantes que no pudieron
realizarlas en estos últimos años. Estamos esperando el decreto, y
nuestro calendario académico indica que este lunes comienzan las clases.
Incluimos el funcionamiento de la biblioteca, el comedor, el centro de
copiado, pero las actividades de extensión no, que seguirá en modalidad
virtual como lo ha hecho en el último año y medio. Vamos a hacer
presencial únicamente la docencia de grado, que es lo más importante
para nosotros", señaló el rector de la UNQ.
  Al finalizar, Villar recalcó que "en la historia de la humanidad nunca se
tuvo que tomar decisiones con un nivel de incertidumbre tan grande
como ahora".

A la escuela los sábados
para primaria y secundaria
 El gobernador Axel Kicillof anunció el Programa Más ATR en las
escuelas, que consiste en dar clases presenciales a contraturno y los
días sábados para reforzar los contenidos educativos en primaria y
secundaria que no pudieron darse durante la pandemia de coronavi-
rus.
  La Dirección General de Cultura y Educación (DGCyE) envió un comu-
nicado en el que informó que la decisión de hacer los espacios obli-
gatorios u optativos será de cada una de las escuelas.

¿Qué actividades se realizarán los sábados en las escuelas?
  Tanto en nivel primario como en el secundario, las actividades estarán
"especialmente elaboradas para atender la singularidad de las diferentes
trayectorias educativas".
  En primaria habrá talleres de lectura, escritura y matemáticas para
"afianzar la autonomía en el proceso de aprendizaje". Según informaron,
todos los estudiantes de 1° y 2° grado del primario tendrán que
realizarlos, sin importar cuánto hayan aprendido previamente. "Para
aprender a leer, escribir y convivir en la escuela el encuentro presencial
es de especial importancia", justificó la directora de Educación,
Agustina Vila.
  En la secundaria, en tanto, se brindarán actividades específicas para
"intensificar la enseñanza de las áreas curriculares", y quienes estarán
obligados a participar a contraturno o los sábados serán los y las
estudiantes que tengan materias previas o que no hayan logrado
"adquirir los saberes previstos en el currículum prioritario".
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Con una caravana que recorrerá avenida
Mitre, el nuevo Obispo de Avellaneda
- Lanús dará inicio al ministerio episcopal

'Maxi' de caravana
 El nuevo obispo de Avellaneda - Lanús asumirá el go-bierno pastoral
de la diócesis el 24 de septiembre, fiesta de Nuestra Señora de la
Merced. La misa de toma de posesión será a las 19 en la catedral lo-
cal. Así, Monseñor Marcelo Julián Margni, designado por el papa
Francisco obispo de Avellaneda-Lanús, asumirá el gobierno pastoral
de la diócesis.

 El obispado de Avellaneda-Lanús dio a conocer el programa previsto
para el inicio de su ministerio episcopal y destacó que la ceremonia
de toma de posesión será a las 19 en la catedral Nuestra Señora de la
Asunción.
Programa
  A las 17.30 - Recibimiento en los límites de la diócesis, bendición y
caravana con las imágenes patronales de Nuestra Señora de la
Asunción y Santa Teresa de Jesús. Por avenida Mitre y Caviglia
hasta  Mitre y 12 de Octubre. Monseñor Margni será recibido por el
intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff, y el administrador
diocesano, monseñor Rubén Oscar López. Saludarán los cuarteles
de Bomberos de la Ciudad.
  A las 17.45 - La Banda del Regimiento de Patricios interpretará dis-
tintas piezas a la espera del nuevo obispo, en la puerta de la catedral.
  A las 18.15 - Recibimiento de las autoridades nacionales, provinciales
y municipales en avenida Mitre y 12 de Octubre. Monseñor Margni
caminará escoltado por los Bomberos de la ciudad de Avellaneda
bendiciendo al Pueblo hasta la catedral. Lo acompañarán las murgas
locales alegrando el trayecto.
  A las 18.30 - Recibimiento en la puerta de la catedral por parte de la
Banda del Regimiento de Patricios, con fanfarrias e Himno Nacional
Argentino junto a las autoridades civiles.
  A las 18.45 -Ingreso a la catedral y rito de aspersión al Pueblo.
  A las 19 -Misa solemne de toma de posesión de la diócesis de
monseñor Margni. La celebración eucarística se podrá seguir con
pantallas gigantes desde la Plaza. Se dará la Comunión. Al finalizar la
misa, monseñor Margni saldrá a saludar a la comunidad diocesana.
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Mussi y Gollán con adultos mayores en Berazategui
  Más de 500 abuelos con ambas dosis de la vacuna contra
el COVID-19 disfrutaron de la 31° edición de la Fiesta
del Jubilado organizada por la Municipalidad de Bera-
zategui, con la participación especial del intendente
Juan José Mussi y del ex Ministro de Salud bonaerense,
Daniel Gollan.  En esta ocasión, evento se desarrolló al
aire libre en las instalaciones del Complejo Municipal
Los Privilegiados (156 y 50), donde no faltaron las
actividades recreativas y los espectáculos musicales.
  "Este es el primer encuentro grande de jubilados del
que puedo participar presencialmente después de la
pandemia. Todos los demás fueron de manera virtual
porque teníamos que estar en nuestras casas, cuidán-
donos. Los abuelos, sobre todo, porque eran los de más
riesgo. Y he visto una energía muy positiva aquí entre
ellos, con muchas ganas de disfrutar de esta jornada, bailar y divertirse. Y eso es muy positivo, porque necesitamos de esa
alegría", manifestó Gollan.
  "Estuve un año y medio sin poder ver a nuestros jubilados y jubiladas;  y la verdad que los extrañé muchísimo. Quiero pedirles
que no aflojen porque si hay alguien que no ha aflojado en todo este tiempo.. son los abuelos", celebró el Intendente.
  Entre las autoridades presentes estuvo el secretario de Cultura y Educación de la Municipalidad de Berazategui, Federico López.
  Asimismo, la secretaria de Desarrollo Social y Comunitario, María Laura Lacava, analizó: "Después de un año y medio de
pandemia y haber pasado una fiesta por zoom, estamos felices de haber podido celebrar en este hermoso y emblemático Complejo
Municipal Los Privilegiados la fiesta N° 31 de los jubilados. Y esto nos pone muy felices porque sentimos que, de a poquito,
estamos recuperando la vida que teníamos antes de la pandemia y volviendo a la normalidad".

La Intendenta de Quilmes celebró
el Día del Jubilado en Quilmes Oeste
  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, encabezó el lunes un encuentro con jubilados
y jubiladas en el Centro de Jubilados y Pensionados (CJYP) "La Primavera", ubicado en la
calle Tucumán al 3900, en Quilmes Oeste, con motivo de la conmemoración de un nuevo
aniversario del "Día del Jubilado y la Jubilada" que se celebra cada 20 de septiembre en la
República Argentina.
  "Estamos compartiendo este regreso al encuentro en este centro de jubilados. Volvemos a
disfrutar y a vivir la alegría de hacer algo que nos gusta. Estamos hoy en Quilmes teniendo
más de 400 mil personas vacunadas y la vacunación es lo que nos permite salir de la pesadilla
del COVID. Pero somos muy conscientes de que cuando hayamos salido de la pandemia ya
tenemos que poder tener pensada la Argentina del trabajo, de la inclusión y de la educación
que necesitamos. Tenemos que seguir trabajando para salir de la pandemia, para recuperarnos
del daño que hizo Macri y para volver a vivir los años felices que vivimos con Néstor y
Cristina", expresó Mayra, quien estuvo acompañada por la secretaria de Desarrollo Urbano y
Obra Pública, Ceci Soler; su par de Culturas y Deportes, Nicolás Mellino; el coordinador de
Políticas Sociales de la UGL 37 de PAMI, Facundo Rivero, y el presidente de la entidad,
Marcelo Apestegui, entre otros.
   Por su parte, Soler destacó: "celebro el poder desde el Estado estar acompañándolos después
de un año tan complejo, en el que pudimos cuidarnos y vacunarnos. Estuvo presente también
en los medicamentos gratis que pudimos conseguir gracias al acompañamiento del Estado
Nacional y también acá, en el Centro de Jubilados, acompañando los arreglos y la puesta en valor del centro de jubilados; las luminarias LED que hemos podido conseguir para el
barrio, y tantas obras y tareas que nos quedan por delante para seguir apostando a estos lugares".
  A su vez, Rivero agregó: "En este encuentro participamos de la muestra de lo que son los talleres que se vinieron realizando de manera virtual, y hoy en día van a hacer una muestra
presencial de todo lo practicado durante estos meses de esfuerzo conjunto, colectivo, para poder mostrárselo a sus vecinos y vecinas también". Cabe señalar que desde PAMI, en
el marco de la pandemia por el coronavirus COVID-19, se entregó un subsidio solidario de sostenimiento al CJYP "La Primavera" para solventar gastos y también con el fin de hacer
refacciones.
  En la misma línea, el presidente del lugar, Marcelo Apestegui manifestó: "Reiniciamos después de un año y medio las clases, despacito, con aforo, con los cuidados y los respetos
que se merecen las personas. Hoy vamos a dar comienzo a esta pequeña apertura del centro. Aparte de eso, agradezco los subsidios que nos han otorgado, con los que pudimos
realizar muchos arreglos en el frente y adentro".
  Previo a dicha actividad en el CYJP, la Jefa comunal compartió otra reunión con jubilados y jubiladas de San Francisco Solano.

Mes de operativos
interministeriales en
los barrios de Bera
 Desde el martes 21 hasta fines de mes, en los
barrios de Berazategui se llevará a cabo un
abordaje territorial para consultas y diligencias
de los distintos programas de organismos
como ANSES, PAMI y RENAPER.
  El Operativo Interministerial es un trabajo ar-
ticulado entre diferentes instancias del Estado
que les facilita a los vecinos el acceso a los
trámites en forma rápida y directa.
  El cronograma del operativo para  septiem-
bre, en el horario de 9 a 15 horas, es el si-
guiente:
- Miércoles 22 y Jueves 23: Sociedad de Fo-
mento Barrios Unidos San José-San Mauro
(Av. Dardo Rocha y calle 4).
- Viernes 24 y sábado 25: Club 19 de julio (Calle
163 entre 29 y 30, Villa Mitre).
- Lunes 27 y Martes 28: Centro de Jubilados y
Pensionados Abuelos Unidos de C. Bustillo
(Calle 54 entre 148 y 149, barrio Bustillo).
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DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía en el mejor aire libre de
la mejor esquina de la zona sur

E S P E CI ALI S TAS  E N
ACC I D E N TE S  D E

TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

La CGT y las 62 Organizaciones Peronistas de la
Región marcaron su apoyo al Presidente y repudiaron
cualquier intento de avasallar la Ley de Contrato de Trabajo
 A través de un comunicado de prensa, que lleva las firmas de las máximas autoridades gremiales de la
Región: Rubén Luque, Secretario General 62 Organizaciones Peronistas; Fabián Salvatierra, Secretario
Adjunto 62 Organizaciones Peronistas; y los secretarios generales de la CGT Regional Andrés Nikitiuk,
Ricardo Romero, y Rubén Zeballos; dejaron clara su posición tras un plenario gremial realizado horas
atrás. Texto Completo.
Apoyo de la CGT y las 62 Organizaciones Sindicales Peronistas Quilmes-Berazategui-Florencio Varela
  "El Consejo de la CGT Regional Quilmes, Berazategui y Florencio Varela, conjuntamente con las 62
Organizaciones Sindicales Peronistas de la Región, manifestamos y repudiamos cualquier intento de
querer avasallar la Ley de Contrato de Trabajo, única herramienta legal para la defensa de nuestros
convenios colectivos, y rechazamos cualquier intento de retroceso hacia los derechos consagrados de las
y los trabajadores en nuestra Constitución Nacional.
  De ninguna manera aceptamos la quita de nuestras conquistas y mucho menos aceptamos que sigan
precarizando nuestro sistema laboral.
El neoliberalismo en Argentina, se ha caracterizado siempre por intentar humillar a la clase trabajadora,
sepan los Legisladores del PRO y de Juntos por el Cambio, que el Movimiento Obrero Organizado, hoy
más que nunca, está decidido a dar pelea de la forma que sea, en la Justicia, en las bancas y por supuesto,
en las calles de toda la República Argentina.
  Los derechos y las conquistas de la clase trabajadora no se negocian.
Como institución democrática de todas y todos los trabajadores, también defendemos a nuestros dirigentes
políticos, quienes fueron elegidos para gobernar nuestro País. La investidura Presidencial del Compañero
Alberto Fernández, sigue y seguirá recibiendo nuestro máximo respaldo y nuestro total apoyo."
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